

## Comunicado N°07

Ante la información publicada en algunos medios de comunicación sobre la supuesta pérdida de más de 2 mil historias clínicas, la Red Asistencial Lambayeque de EsSalud informa a la opinión pública lo siguiente:

- De las 2 mil 556 historias clínicas afectadas por un lamentable incendio, ocurrido el pasado 29 de enero del año 2015, solo ocho han sido consideradas como “no recuperables”, la mayoría se encuentra en custodia debido al proceso de investigación que se sigue; sin embargo, de requerirla el usuario, inmediatamente se habilitará para su debida atención.
- Este hecho inusual se encuentra en proceso de investigación en la 3ra fiscalía provincial penal corporativa de Chiclayo.
- De igual forma, La Red Asistencial Lambayeque de EsSalud continúa trabajando a fin de optimizar el proceso de almacenamiento de las historias clínicas y la mejora del sistema de atención a los asegurados de la macro región norte.

De esta manera el Seguro Social de Salud – EsSalud redobla esfuerzos para garantizar una atención oportuna y especializada en el marco de la política de humanización de los Centros Asistenciales de Salud